
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „Wolf - V 8 -“ vom 27. Februar 2015 um 14:11

Nur gut, dass ich einen noch recht neuen V8 TDI habe 

Wenn VW diese 4,2 l Motoren bald nicht mehr anbietet, es kann mir egal sein.
Schade um diese Entscheidung. 

Leider werden dann sehr viele Menschen nicht mehr in den Genuss dieses Fahrzeugs kommen.

Aber ein UP, ein Polo, ein Mini, ein Ka, ein Clio, ein Daihatsu, ein Micra oder ein Opel Adam sind
ja auch tolle Fortbewegungsmittel.
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